

町出身者の活躍に期待!

ソロリサイタル開催

しもざと たけし
下里 豪志

イモラ国際ピアノアワードファイナルにて第3位を受賞した下里豪志さんが1月20日にパレット市民ギャラリーにてピアノソロリサイタルを行いました。今年、東京の大学を卒業し、海外へ留学予定の下里さんは「沖縄に帰ってくるとたくさんの方が聴きに来てくれるで嬉しいです。皆さんの応援があるから頑張ることができます。」と来場者に感謝を表しました。



ソロリサイタル後の下里さん



写真提供：アポロボクシングジム

ユースフェザー級世界王座

うえはら たくや
上原 拓哉

昨年12月に行われたボクシング・WBCユース世界フェザー級において町出身の上原拓哉選手が王座に輝きました。現在、上原選手は5月の防衛戦に向け、日々練習を重ねています。「今は5月が一番の目標。南風原町で応援している方々のために頑張りたい。」と決意を語りました。

全日本アマチュア修斗選手権優勝

やましろ しょう
山城 翔

11月に行われたアマチュア修斗選手権大会フェザー級において与那覇出身の山城翔選手が優勝し、プロ昇格が認められました。JA職員として勤務しながら選手権優勝を果たした山城選手は、「見ていて感動を与える選手になりたい。」と話しました。デビュー戦は4月9日、香川県高松市で行われます。



表彰式の様子（左から2番目：山城選手）

アイスホッケーで国体出場！

しんざと だい
新里 大

沖縄県のアイスホッケーチームが九州地区代表として1月25日に行われた国体に出場しました。2年連続の二回戦進出とはなりませんでしたが、宮平出身の新里大選手は、「これまで勝てていない九州地区以外のチームに勝つことで新しい段階に進めるとと思うので次こそは頑張りたい。」と目標を見据えました。

応援よろしくお願いします !!!

第39回生涯学習・公民館まつり 第10回自治公民館活動実践発表大会

自治公民館活動の集大成として、一年間の学習成果を発表する、第39回生涯学習・公民館まつり、第10回自治公民館活動実践発表大会が2月4・5日の両日、中央公民館で開催されました。

4日の第10回自治公民館活動実践発表大会では、兼城公民館をはじめ、4館長が日頃の活動について発表を行いました。

両日行われたサークル発表会や展示発表に加え、舞台では、4日に各自治公民館サークル、5日に中央公民館サークルの皆さんのが日頃の練習の成果を発表しました。



兼城区長による実践発表



詩舞サークル はえばる



ハーベールーモーイ（本部）



舞方棒（照屋）



ウチナーグチ発表（新垣誠一さん）



トールペイントの体验



書道展示



琴伝流大正琴 桃代の会

南風原町の特産品をPR! 第8回南風原物産展



司会の梅田潤さん



無添加クッキー等を販売するはんどINはんどの皆さん



伝統的工芸品に認定された南風原花織



花と食のカーニバルにて「幸せのブチシフォン」で優秀賞に輝いた美ら卵鶏場のブース

ケーキのお店 DUOの
スターフルーツを使ったスイーツ子育てママを応援します
「はえばる良品」新鮮な野菜がお買い得なもの
物産展の醍醐味！